

La mitad de los hogares en el país recibe ingresos mensuales de hasta \$ 76.667, revelando una preocupante realidad económica

Sociedad



Publicada el: 29/01/25	Visitas: 194
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 84	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-mitad-de-los-hogares-en-el-pais-recibe-ingresos-mensuales-de-hasta-s-76-667-revelando-una-preocupante-realidad-economica_16128.php

**LA MITAD DE LOS
HOGARES EN EL PAÍS
RECIBE INGRESOS
MENSUALES DE HASTA \$
76.667, REVELANDO UNA
PREOCUPANTE
REALIDAD ECONÓMICA**

Sociedad

La mitad de los hogares en el país recibe ingresos mensuales de hasta \$ 76.667, revelando una preocupante realidad económica

Casi el 50% de los hogares uruguayos percibe ingresos mensuales que no superan los \$ 76.667, una situación que pone de manifiesto importantes desafíos en el panorama económico nacional.

Informe sobre el Ingreso Medio de los Hogares en Uruguay - Cuarto Trimestre 2024

Durante el cuarto trimestre de 2024, comprendido entre octubre y diciembre, el Ingreso Medio de los Hogares en todo el país se situó en 95.182 pesos.

Por otro lado, el Ingreso Medio per cápita fue estimado en 33.766 pesos.

El Instituto de Estadística ha dado a conocer que, a valores constantes, el ingreso medio de los hogares se estima en 22.318 pesos, lo que representa un incremento de 311 pesos en comparación con el mismo periodo del año anterior, cuando se registraron 22.007 pesos.

Asimismo, este monto es 104 pesos superior al estimado para el trimestre anterior, que fue de 22.214 pesos.

La mediana del ingreso de los hogares en el país se ubicó en 76.667 pesos, lo que indica que el 50 por ciento de los hogares recibe un ingreso menor o igual a esta cifra.

Este valor supera en 6.387 pesos al registrado en el mismo periodo del año anterior, que era de 70.280 pesos.

Es relevante destacar las diferencias entre Montevideo y el interior del país.

En la capital, el ingreso promedio asciende a 92.237 pesos, mientras que en el interior es de 68.896 pesos.

Además, la estimación del ingreso medio per cápita (sin aguinaldo y sin considerar el valor locativo) fue de 33.766 pesos, lo que representa un aumento de 2.105 pesos respecto al mismo periodo del año anterior, donde se registraron 31.661 pesos.

Nuevamente, se observan diferencias significativas entre Montevideo e interior, con cifras de 42.497 pesos en la capital y 28.251 pesos en el resto del país.

En resumen, el 50 por ciento de los hogares uruguayos percibe un ingreso mensual menor o igual a 76.667 pesos.

Publicado originalmente en Diario La R.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

LA MITAD DE LOS HOGARES EN EL PAÍS RECIBE INGRESOS MENSUALES DE HASTA \$ 76.667, REVELANDO UNA PREOCUPANTE REALIDAD ECONÓMICA

l de los hogares en el país recibe ingresos mensuales de hasta s 76 667 revelando una preocupante realidad ec

Tags

representa, estimado, diferencias, interior, hogares, registraron, trimestre, anterior, periodo, ingreso, uruguayos, percibe

Noticias relacionadas

- 4.3 *** *Aumento significativo en los ingresos de hogares y personas durante el tercer trimestre de 2023*
- 4.2 *** *El ingreso promedio de los hogares y de las personas en el cuarto trimestre de 2024, según datos del Ine*
- 4.5 *** *Los hogares experimentan un aumento del 1% en sus ingresos reales durante el último año, revela el informe del Instituto de Estadística*
- 3.6 *** *El Ine revela que el Ingreso Medio de los Hogares alcanzó los \$94.956 en el segundo trimestre del año*
- 3.5 *** *Aumento del ingreso de hogares alcanzó el 1% real en el último año*
- 3.5 *** *El desempleo en Maldonado experimenta una notable baja de casi un 25% entre agosto y octubre, en comparación con el trimestre previo*
- 4.7 *** *Brasil registra un crecimiento del 0,9% en su Pib durante el tercer trimestre de 2024*

3.8 * *Maldonado lidera la reducción del desempleo en el país durante el tercer trimestre, julio-septiembre*

3.6 * *En Paysandú, la actividad empresarial se mantiene en auge, con un total de 5.797 empresas operativas y 2.033 que han cesado funciones, según datos del Ine*

3.8 * *La economía uruguaya experimentó un notable crecimiento del 4,1% en el tercer trimestre de este año, en comparación con el mismo periodo de 2022*

Comentarios

Mariana Gálvez

29-01-25 10:23

Está buena la mejora en los ingresos, pero se nota que en Montevideo y el interior hay una brecha enorme. Hay que seguir trabajando para que esas diferencias se achiquen y todos tengan mejores oportunidades, no solo en la capital.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas

Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized

uruguay decide 2024

viajes y turismo
